



martes 3 de mayo de 2022

Los días 13, 14 y 15 de mayo regresa la ya tradicional Cata de Cerveza que la Archicofradía del Socorro organiza para recaudar fondos en el patio de caballos de la Plaza de Toros

Tras dos años en que no se ha podido celebrar por la pandemia del coronavirus, esta iniciativa cofrade vuelve a celebrarse con el objetivo de conseguir financiación para la conservación y mantenimiento tanto del patrimonio mueble como inmueble del Socorro. Los tres días se abrirán las puertas a las 13:00 horas en horario ininterrumpido.



La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, Javi Moreno como directivo de la Archicofradía del Socorro y Joaquín Ortega en representación del Grupo Heineken han presentado hoy en rueda de prensa la cuarta edición de la ya tradicional y popular Cata de Cerveza que organiza y promueve la Archicofradía del Socorro con el objetivo de recaudar fondos para la conservación y mantenimiento tanto de su patrimonio mueble como inmueble, así como para el desarrollo de su acción social.

Tras dos años de parón en los que no ha podido organizarse por la pandemia de COVID-19, esta iniciativa cofrade vuelve a organizarse en el patio de caballos de la Plaza de Toros de Antequera, celebrándose durante el fin de semana de los días 13, 14 y 15 del presente mes de mayo. Como atractivo para el visitante, destaca el hecho de la disponibilidad de un total de 15 variedades de cerveza del Grupo Heineken que pueden ser degustadas junto a una amplia oferta culinaria.

Además, están previstas las actuaciones musicales del grupo flamenco "A la Grupa" el viernes a las 22:00 horas y un DJ a continuación hasta el cierre, mientras que para la jornada del sábado se contará con la Charanga "Los Apaches" desde las 13:00 horas, Carlos Bravo ofrecerá por su parte un concierto desde las 19:00 horas y a las 23:00 horas habrá participación de "Salsa y Bachata Morales".

Elena Melero destaca el hecho de que pueda volver a celebrarse esta actividad de ocio solidaria tras el parón obligado por la pandemia, animando a participar en una iniciativa a beneficio de la Archicofradía del Socorro.

